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Centre de services scolaire de Montréal      Réunion du conseil d’établissement 
École Guillaume-Couture Date : 26 octobre 2022 à 19 h en virtuel 
 
Présences : 

Mmes : Marie-Josée Dufresne, responsable service de garde 

 Isabelle Lagüe, enseignante 

 Maryvonne Robert, directrice 

 Josée Carignan, parent 

 Mélissa Cloutier, parent 

 Marie-Ève Dupont, parent (absente) 

 Catherine Lebrun, parent 

 Julie Hornez, Loisirs St-Fabien - représentante de la communauté 

M. : Stéphane Cossette, enseignant 

 Guillaume Jouannaut, enseignant 

 Kamal Kirfa, parent 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Josée Carignan Secondé par Mélissa Cloutier 

 

2. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 septembre 2022 

 Corrections à apporter dans la section des présences : Marie-Josée Dufresne pas Duchesne ; elle était  

 présente ; Stéphane Cossette était présent ; Kamal Kirfa pas Kaman  

 Proposé par Josée Carignan Secondé par Marie-Josée Dufresne 

 

3. Suivi du procès-verbal du 28 septembre 2022 

Photos école (11.7) : la représentante de l’OPP étant absente, nous n’avons pas su s’il y avait assez de 

bénévoles pour cette journée.    

 

4. Interventions et questions du public (15 minutes) 

Pas de public 

 

5. Point pour OPP  

La représentante de l’OPP était absente 
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6. Point du service de garde 

Marie-Josée Dufresne indique au CÉ que tout va bien.   

La nouveauté c’est que la classe principale est absente et elle sera remplacée par une éducatrice à partir de 

vendredi le 28 oct.  

 

7. Point du comité de parents du CSSDM 

Catherine Lebrun informe le CÉ que le comité pour la nomination du protecteur de l’élève a tenu ses 

premières séances.   

Lors de l’assemblée du 25 oct. il y a eu élection.  

Lien avec de l’information très intéressantes (https://rcpaq.org) a été mentionné par M. Sylvain Martel 

(président du regroupement des parents autonomes).  Le type d’information que l’on peut y trouver dans le 

coffre à outils sont : des formations, colloques, information sur du service d’accompagnement, etc.  

Finalement, Catherine offre de faire un texte avec les faits saillants qui sera ensuite envoyé à la directrice 

afin d’être publié dans l’info-parents de l’école. 

 

8. Point pour approbation  

8.1 Budget du CÉ 

 Maryvonne Robert explique le budget détaillé 2022-2023 et les écarts. 

 Le suivi du budget du Service de garde n’est pas présenté puisque les fonds ne sont pas déposés 

avant janvier de chaque année. Le budget sera présenté dans les mois suivant le dépôt des sommes. 

 La présidente signera le Sommaire et le retournera à la directrice. 

 Approuvé à l’unanimité 

 

9. Points pour discussion 

Aucun point soulevé 

 

10. Points pour information 

10.1. Tableau des sorties 

 Pas de nouvelle sortie 

10.2. Halloween 

 Une belle activité est organisée pour le 31 octobre.  Les enfants pourront venir déguisés. 

10.3. Modalités des rencontres du CÉ 

 Pour l’instant, il n’y a pas de consigne claire du Ministère mais elles s’en viennent.  Donc, attendre 

 avant de modifier les règles de Régie interne. 

https://rcpaq.org/
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11. Mot des enseignants 

 Tous les enseignants sont dans la préparation de la fête de l’Halloween.   

 Ensuite il y aura préparation des bulletins. 

 Une demande de sorties supplémentaires pour les 5e et 6e est en préparation. 

 Il y a eu plantation des bulbes pour la rentrée et cette activité fut très appréciée des enfants.  L’entrée au 

secrétariat devrait être très joli au printemps prochain. 

 Certains jeunes du Club d’échec vont participer au tournoi de la francophonie qui aura lieu en ligne durant la 

fin de semaine du 29 et 30 octobre. 

 

12. Mot de la communauté 

Plus de 200 sacs d’école pour les enfants du secteur ont été réalisé par les Loisirs St-Fabien et autres 

organismes.  Il resterait du matériel encore disponible.  Il serait apprécié d’avoir les commentaires des 

enseignants sur le matériel générique (par cycle) qui a été utilisé pour faire les sacs. 

Près de 550 enfants ont participé au camp de jour cet été dont certains était des nouveaux arrivants.  Il y a 

eu quelques sorties mais elles étaient situées sur l’île de Montréal pas à l’extérieures. 

Il y aura de nouveaux ateliers EDUGOPRO l’été prochain. 

Les Loisirs St-Fabien ont créés des ateliers et des sorties pour les 55 ans et + afin d’aider à briser 

l’isolement de certaines personnes du quartier. 

De plus, les Loisirs St-Fabien sont en processus d’embauche alors il est possible que les appels ne soient 

pas répondus instantanément.  Il est préférable de laisser un message et le retour d’appel sera fait le plus 

rapidement possible. 

Finalement, il y aura des postes à combler lors de l’AGA du Centre des Loisirs St-Fabien. 

 

13. Varia 

Aucun varia 

 

14. Levée de la séance à 20h25 

 

 
 
 
 

 

Josée Carignan Maryvonne Robert 
Présidente Directrice  


